

12.11.2021

Sehr geehrte Eltern,

es gibt wichtige Neuregelungen, die in der nächsten Zeit Gültigkeit haben werden.

Aus schulorganisatorischen Gründen führen wir in den Klassenstufen 7 – 9 ab Montag (15.11.2021) Wechselunterricht ein. Dazu bleiben die genannten Klassen an den folgenden Wochentagen zu Hause (**Hausarbeitstag**). Montag-Kl. **7a & 7b**, Dienstag-Kl. **8a**, Mittwoch-Kl. **8b**, Donnerstag-Kl. **9b**, Freitag-Kl. **9a**.

Sollten von dieser Regelung Ein-Stunden-Fächer betroffen sein, werden die Stunden verlagert. Die Schüler/innen erfahren das über den Vertretungsplan. Die Lehrkräfte sind angehalten in allen Fächern etwas mehr Hausaufgaben aufzugeben, damit am **Hausarbeitstag** genug Arbeit vorliegt. Es wird seitens der Schulleitung kein Distanzunterricht angeordnet.

Außerdem wird zunächst der Russisch -, Französisch - und Wahlpflicht-Unterricht ausgesetzt. Die Lehrkräfte werden andere Stunden übernehmen. Sollten die betreffenden Fachlehrer kurz vor der Vergabe einer Note stehen oder schon einen Test angekündigt haben, werden die Stunden individuell eingeplant.

Über die Beendigung dieser Maßnahmen werden Sie rechtzeitig informiert.

Hinweise/Empfehlungen:

- Alle Schüler/innen & Lehrkräfte (auch geimpft, genesen) sollten freiwillig von dem Angebot Gebrauch machen, sich zweimal wöchentlich zu testen. Ansonsten gilt die Empfehlung des Tragens einer etwas sichereren FFP II-Maske und die gewissenhafte Einhaltung aller Hygieneregeln (Abstand, Hände waschen ...)
- In allen Unterrichtsräumen stehen Papierhandtücher und Handwaschseife zur Verfügung. Bitte die Kinder zum mehrmaligen Händewaschen sensibilisieren.
- Ab Freitag (12.11.2021) wird den Klassenstufen 7 – 10 der Zugang zum Aufenthalt in den Räumen der Cafeteria untersagt. Dann ist es für betroffene Schüler/innen **nur noch** möglich, **bestelltes Mittagessen** in der zweiten Hofpause einzunehmen oder Snacks zu kaufen. Der Zugang ist nur über den Schulhof, mit Maske und 1,50 m Abstand zu anderen Schüler/innen möglich.
- Das Gesundheitsamt wird erst aktiv, wenn mindestens 3 Schüler/innen einer Klasse per Schnelltest positiv auf Covid-19 getestet wurden und diese durch einen PCR Test bestätigt werden. In diesem Fall werden die betreffenden Klassen bis zur Bekanntgabe der offiziellen Testergebnisse täglich getestet.
- Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern, dass sie im Fall von Freistunden später zur Schule kommen bzw. nach Unterrichtschluss das Schulgelände umgehend verlassen. Die Räumlichkeiten der Schule sind unter Corona-Bedingungen leider kein Freizeittreff.

Mit freundlichem Gruß

Frau Zachow
Schulleiterin